



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>2 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>53 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>82226365</b>         |
| Prix       | <b>349 000 €</b>        |

Nice

Appartement à vendre (06000)

Dernier étage avec vue mer !!\*offre acceptée\*au 5ème et dernier étage, un joli appartement 2 pièces d'environ 53 m<sup>2</sup> offrant une très spacieuse terrasse avec superbe vue dégagée sur les collines et la ville jusqu'à la mer exposée sud et est. Il comprend un lumineux séjour avec espace salle à manger, avec baies vitrées donnant sur la terrasse de 60m<sup>2</sup> entourant l'appartement, une chambre, une salle de douche et des toilettes séparés. A rafraîchir. La chambre et la cuisine indépendante donnent sur une deuxième belle terrasse de 18m<sup>2</sup> exposée nord et ouest avec une vue sur le temple de diane du ...

*Last floor with sea view!!\*offer accepted\*on the 5th and last floor, a pretty 1-bedroom apartment of around 53m<sup>2</sup> offering a very spacious terrace with a superb open view of the hills and the town as far as the sea facing south and east. The apartment offers a bright living room with dining area, with bay windows opening onto the 60m<sup>2</sup> terrace surrounding the apartment, a bedroom, a shower room and separate toilet. The bedroom and the independent kitchen open onto a second beautiful terrace of 18m<sup>2</sup> facing north and west with a view of the temple of diana in parc chambrun. Sold with a cellar. ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

